



## COMUNICADO DE PRENSA 01

**Comienzan las movilidades estudiantiles en la UPTC para este 2020**

Las movilizaciones internacionales y nacionales de la UPTC han venido en aumento. Para este año, las primeras a realizarse serán en su gran mayoría para cursar semestre académico. Dentro de las movilidades salientes hay 77 estudiantes upetecistas que seleccionaron como destino países como Alemania, Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, España, México, Perú y Paraguay.

Así mismo en movilidad entrante, la Universidad recibirá a 10 docentes - asistentes de idiomas, una voluntaria de Korea del Sur y 32 alumnos que vienen de México, Brasil Argentina, Paraguay y Chile. Este intercambio de experiencias académicas e investigativas con instituciones reconocidas en el mundo por su alta calidad y experiencia, significa una gran posibilidad de cooperación en muchas áreas y para todos los que conforman la comunidad académica upetecista.

La UPTC pretende con esto incrementar el número de estudiantes interesados en la movilidad y brindarles las herramientas académicas y administrativas para que puedan cumplir con sus metas a través de estancias cortas o misiones académicas que permita el enriquecimiento académico, investigativo y personal tanto de sus docentes como de sus estudiantes. Tal es el caso de Felipe Pardo, estudiante de Licenciatura en Música, y Laura Rodríguez de Ingeniería Ambiental, quienes realizarán un semestre académico fuera del país para articular su investigación de tesis con la UNAM Universidad Nacional Autónoma de México, además de conocer otras culturas y vivir nuevas experiencias.

Tunja, enero 10 de 2020

**Por. Dirección Comunicaciones**